

Ressort: Entertainment

Christina Aguilera hat eine Vorliebe für Weihnachtsdekorationen

Los Angeles, 19.12.2012, 13:37 Uhr

GDN - Die US-Sängerin Christina Aguilera freut sich auf das nahende Weihnachtsfest, weil sie eine Vorliebe für Weihnachtsdekorationen hat. "Ich liebe es, das Haus für die Feiertage zu dekorieren", verriet die 32-Jährige im Gespräch mit dem "OK"-Magazin.

Es sei zudem ein absolutes Muss für die Sängerin, "eine ruhige Zeit mit meinen engen Freunden und meiner Familie zu verbringen". Aguilera, die am gestrigen Dienstag ihren 32. Geburtstag feierte, weiß auch schon, was sie zum Weihnachtsfest verschenken wird: "Kerzen. Weil sie so schön duften und sie jeder mag." Ob sie ihrem vierjährigen Sohn ebenfalls Kerzen schenken wird, verriet die Sängerin allerdings nicht. Die 32-Jährige ist seit Ende 2010 mit Matthew Rutler liiert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4423/christina-aguilera-hat-eine-vorliebe-fuer-weihnachtsdekorationen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com